
開 催 日 平成２８年１０月１７日（月）

開 催 場 所 本庁舎２階　第３・４会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後５時１５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員６名

傍 聴 人 ０人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第78号　後援申請について

　議案第79号　全国学力学習状況調査の結果について（非公開）

　議案第80号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第81号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第82号　適応指導教室入級について（非公開）

　議案第83号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年９月）について（非公開）

　・改正地方教育行政法について（非公開）

　・あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田小学校・

　　美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について

　・多忙化解消に向けてについて

　・総合教育会議について

　・文化庁平成２８年度文化芸術による子供の育成事業について

第１０回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年９月２９日～平成２８年１０月１９日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第７８号「後援申請について」を議題とします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分の３件です。

①あま市商工会イルミネーションフェスタinあま2016

　　（あま市商工会）

②第３回ギター音楽祭（ギターミュージッククラブ）

③冬休み特別企画　小学生アナウンサー体験

　　（西尾張シーエーティーヴィ株式会社）

　昨年度承認実績がありますので専決処分とさせていただきました。

報告とさせていただきます。

委 員 長 　①～③について報告を受けました。

委 員 長 　スポーツ課関連お願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは専決処分１件です。

④第８回あま市中学校サッカー交流会、池内豊氏サッカー指導者講習

会（あま市サッカー協会）

⑤第３５回海部東部スポーツ少年団軟式野球新人大会

　（あま市スポーツ少年団軟式野球連盟）

⑥第９回七宝地区柔道大会（あま市柔道会（七宝地区柔道会））

　④、⑤については昨年度専決実績がありますので報告させていただ

きます。⑥については平成２５年度に承認実績がありますが、あま市

全体ではなく、七宝地区のみの大会ということなのでご審議のほど、

よろしくお願いいたします。

委 員 長 　④、⑤については報告を受けました。⑥については限られた地区で

の大会ということで審議ということです。

委 員 長 　議案第７８号の質疑を許可。

教 育 長 　柔道大会については、あま市全体での開催を教育委員会からもお願

いしております。

教 育 長 　あま市全体での柔道大会開催に向けての足掛かりを作っていただく

という意味でも承認でよろしいでしょうか。

全 委 員 　質疑なし。

委 員 長 　⑥について、承認します。

委 員 長 　その他「あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田

小学校・美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会につい

て」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （「あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第２回篠田小学校・

美和東小学校・七宝北中学校・美和中学校地区委員会について」資料

説明・報告）

委 員 長 　検討委員会から出されたものですが、一つには学校選択制、小学校

区の見直しという観点であろうと思いますが。

学 校 教 育 課 長 　小学校区の見直しにつきましては、七宝地区の委員の中で話し合っ

ていただいております。選択制については美和東小の委員から案が出
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され検討しながらということになりますが、あくまで、選択制・学区

見直しの両案は平行して行うと考えております。

委 員 長 　まず、選択制についてはどうでしょうか。今までの根本の方向性と

して学校選択制は導入しないということだったと思いますが。

教 育 長 　まったく導入しないということではなく、様々な意見をお聞きしな

がら柔軟にやっていきたいと考えています。

委 員 長 　採用する可能性はあるということですね。

教 育 長 　そうです。

委 員 長 　学校選択制における対象地区として、七宝地区委員案は地区限定で、

美和東小ＰＴＡ案は学区全体としている違いはありますが、両案とも

学校選択制を入れているので、それを認めるかどうかということです

か。

教 育 長 　七宝北中学校の適正規模化を図る上では必要と考えます。

委 員 　新庁舎ができるとそのあたりの人口が増えるということはありませ

んか。

教 育 部 長 　調整区域はそのままですので、開発が急激に進むとは考えられませ

んので、人口が増えるとは思われません。

委 員 　七宝地区の学区見直しの件ですが、地元への周知等は行われたので

すか。

教 育 部 長 　まだ、委員の中での案ですので具体的には決まっていませんし、ま

だ、検討している段階です。

教 育 長 　まだ、素案の素案ですので、案として出していただいたものですの

で全く、議論はされておりません。

委 員 長 　今後は、新しい発想なども出して進めていただきたいと思います。

教 育 長 　甚目寺東小・正則小との適正規模検討委員会を立ち上げる予定です。

委 員 長 　その他ありますでしょうか。

教 育 長 （「多忙化解消に向けて」資料提供）

学 校 教 育 課 長 （「総合教育会議について」資料説明）

委 員 （「文化庁平成２８年度文化芸術による子供の育成事業について」資料

説明）

【次回予定】 ・平成２８年１１月２４日(木）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎　２階　第３・４会議室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後５時１５分】
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